
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00085            DEL  21/12/2022 

 

OGGETTO :    ISTITUZIONE DELLA COMMISSIONE SPECIALE “QUALITA’ DELLA 

VITA E PROBLEMATICHE DI NATURA SOCIALE, AMBIENTALE, SANITARIA, E 

INFRASTRUTTURALE NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 21 del mese di dicembre, alle ore 09:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 

3 BATTISTA  Loredana NO  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 



 

4 BONDANESE  Giuseppe NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna NO 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela NO  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 14  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Loredana Battista Giuseppe Bondanese Emanuela Fiorentini Vincenzo Moncada Giovanna Salemmi Luigi 

Schirone  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

Oggetto: ISTITUZIONE DELLA COMMISSIONE SPECIALE “QUALITA’ DELLA VITA E 

PROBLEMATICHE DI NATURA SOCIALE, AMBIENTALE, SANITARIA, E INFRASTRUTTURALE NEL 

TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2”. 

 

Il Presidente del Municipio 2, Giovanni Lucio Smaldone, riferisce: 

 

PREMESSO che l’art.34 del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi, 

prevede che “il Consiglio dei Municipi può costituire una Commissione speciale all’anno per singoli 

problemi specifici”; 

 

DATO ATTO che, pertanto, in ossequio al Regolamento sul funzionamento dei Municipi del 

Comune di Bari, così come modificato con Deliberazione N. 2022/00057,  il Consiglio di Municipio 

ha facoltà di costituire una Commissione Speciale annuale al fine di trattare specifici argomenti, 

per un periodo di funzionamento che non deve essere superiore a 6 mesi, prorogabile una 

sola volta; 

 

PRESO ATTO che i Consiglieri del Municipio 2, hanno presentato una proposta di istituzione e 

funzionamento di una Commissione Speciale,  avente ad oggetto l’analisi, la comprensione e, 

laddove possibile, la risoluzione delle problematiche di carattere igienico – ambientali, culturali, 

sociali, infrastrutturali e sanitarie attinenti il territorio e gli abitanti del Municipio 2, al fine di 

migliorare la qualità della vita dei residenti; 

 

ATTESO che per realizzare le finalità innanzi indicate risulta opportuno costituire un’apposita 

“Commissione Speciale”, ai sensi di quanto previsto dall’art. 34 del Regolamento sul 

decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi; 

 

Tutto quanto ciò posto, si sottopone la proposta all'esame del Consiglio Municipale per le 

determinazioni che lo stesso vorrà adottare in merito; 

 

Aperto il dibattito, come da resocontazione registrata a parte, interviene il Consigliere 

Losito. Chiuso il dibattito il Presidente pone in votazione la Proposta di Deliberazione. 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA e fatta propria la relazione del Presidente e vista la proposta redatta dall’ufficio; 

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

VISTO il D. Lgs. 267/2000; 

VISTA la proposta di istituzione della Commissione Speciale formulata dai Consiglieri del Municipio 



 

2 agli atti dell’ufficio; 

PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267/00, sulla proposta di deliberazione di che 

trattasi, è stato formulato il parere favorevole di regolarità tecnica espresso dal Direttore del 

Municipio 2; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta, al momento, alcun impegno di spesa o accertamento di entrata; 

 

Con voti unanimi. 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 

 

D E L I B E R A 

 

ISTITUIRE LA COMMISSIONE SPECIALE “Qualità della vita e problematiche di natura sociale, 

ambientale, sanitaria, e infrastrutturale nel territorio del Municipio 2”, ai sensi di quanto previsto 

dall’art.34 del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi. 



 

 

OGGETTO: ISTITUZIONE DELLA COMMISSIONE SPECIALE “QUALITA’ DELLA VITA E 

PROBLEMATICHE DI NATURA SOCIALE, AMBIENTALE, SANITARIA, E 

INFRASTRUTTURALE NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2”. 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                      

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X  

BATTISTA  =  

BONDANESE =  

COLAPIETRO X  

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI =  

LISCO X  

LOSITO X  

MONCADA =  

PATRUNO X  

PUTIGNANO X  

RELLA X  

RUGGIERO X  



 

SALEMMI =  

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO X  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 14 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: ISTITUZIONE DELLA COMMISSIONE SPECIALE “QUALITA’ DELLA VITA E 

PROBLEMATICHE DI NATURA SOCIALE, AMBIENTALE, SANITARIA, E 

INFRASTRUTTURALE NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2”. 

 

       

 
         ESITO VOTAZIONE 
      

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con voti unanimi. 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 

 

APPROVA 



 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 19/12/2022 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Umberto Ravallese) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

 

Grazie, Direttore, buongiorno a tutti. 

 

...L’art.34 del Regolamento sul Decentramento 

Amministrativo prevede che il Consiglio dei Municipi possa 

costituire una Commissione Speciale all’anno per singoli 

problemi specifici, in ossequio a tale regolamento così 

come modificato con la deliberazione n. 57/2022 il 

Consiglio del Municipio ha la facoltà di costituire una 

Commissione speciale annua al fine di trattare specifici 

argomenti per un periodo di funzionamento che non sia 

superiore a 6 mesi prorogabile una sola volta. I 

Consiglieri del Municipio 2 hanno presentato una proposta 

di istituzione e funzionamento della Commissione speciale 

ovviamente per l’anno 2023 in quanto nell’anno 2022 si è 

 

già svolta in questo Municipio la Commissione speciale 

prevista dal Regolamento sul Decentramento Amministrativo, 

quindi per il 2023 è pervenuta questa proposta da parte dei 

Consiglieri di istituzione della Commissione speciale 

avente ad oggetto l’analisi, la comprensione e laddove è 

possibile anche la risoluzione delle problematiche di 

carattere igienico-ambientale, culturali, sociali, 

infrastrutturali e sanitarie attinenti il territorio e gli 

abitanti del Municipio 2 al fine di migliorare la qualità 

di vita dei residenti. Dichiaro aperta la discussione, ci 

sono interventi? Consigliere Losito, prego. 
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Consigliere Losito 

 

Grazie, Presidente, faccio un saluto ai Consiglieri 

presenti. Sì, Presidente e Consiglieri, l’opportunità di 

istituire una nuova Commissione speciale oltre che deriva 

anche dal fatto naturalmente che abbiamo anche un po' più 

tempo per questo il tema sembra anche abbastanza congruo 

per discuterne in una Commissione speciale che riguarda un 

po' diciamo la qualità della vita dei nostri cittadini del 

Municipio 2 e naturalmente all’interno di quest’attività 

che noi andremo a svolgere c’è anche la verifica un po' dei 

servizi che noi offriamo ai nostri cittadini per quanto 

riguarda naturalmente i contratti con l’Amiu, per quanto 

riguarda l’Antab, la Multiservizi e quant’altro, per cui 

vedere anche questi contratti che impatto hanno nel nostro 

territorio e avere una visione anche di insieme perché la 

Commissione speciale diciamo purtroppo o forse anche per 

fortuna è composta da tutti quanti i Consiglieri in modo 

tale che ci si possa anche esprimere ed individuare le 

difficoltà che noi incontriamo perché noi riceviamo 

segnalazioni quasi quotidiane sui disservizi che purtroppo 

per una serie di cose noi riceviamo essendo anche un 

territorio di quasi 100.000 abitanti e sappiamo che si sta 

anche allargando con nuove costruzioni il nostro territorio 

che è abbastanza ampio e comprende oltre ospedali, scuole, 

insomma è abbastanza ricco, naturalmente mi auguro che chi 
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poi prenderà in carico la Presidenza di questa Commissione 

di guidarla in modo tale da far poi alla fine del periodo 

previsto dal Regolamento anche un documento che sia la 

sintesi di tutto quello che noi poi andremo ad individuare 

e a discutere insieme, per cui poi sarà il Presidente 

naturalmente con i tempi anche del Regolamento a convocarla 

anche poi sentiamo i Consiglieri nei primi giorni di 

gennaio in modo tale da poter eleggere il nuovo Presidente 

e predisporre una calendarizzazione con tutto ciò che poi 

riguarda anche il supporto amministrativo perché poi avremo 

Commissioni sicuramente in cui il verbalizzante dovrà stare 

con noi e con più attività rispetto a quelle che sono oggi 

le attività dei verbalizzanti che sono sempre comunque 

puntuali, precisi e ci danno attualmente un supporto 

sufficiente alle nostre attività di Commissioni ordinarie, 

grazie. 

 

 

Presidente 

 

Grazie, Consigliere Losito. Altri interventi? Nessuno. 

Dichiarazione di voto? Nessuna, Direttore, possiamo porre 

in votazione la delibera. 

 
 

Direttore 

 

Ci sono contrari? Astenuti? All’unanimità. 

 

 

Presidente 
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All’unanimità dei presenti viene approvata la proposta di 

deliberazione posta al punto numero 1 all’Ordine del 

Giorno. 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

F.to Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/02/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/02/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/02/2023 al 15/02/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 16/02/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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